

Apuntamos a que se construya un programa especial de desarrollo atingente a la Región".

JOSÉ TORGA, presidente de Corparaucanía y Enela

Panel

15.55 - 17.30 horas

Junto a los precandidatos presidenciales invitados estarán

los siguientes moderadores:

Felipe Bozzo, director Escuela

Precandidatos a la presidencia estarán en Enela para presentar sus programas electorales

DEBATE. Todos los aspirantes a La Moneda fueron invitados, hasta ahora solo tres confirmaron.

Ramón Tolosa Calderón cronica@australtemuco.cl

odos los precandidatos que se presentarán a la elección presidencial fueron invitados a la XV versión del encuentro Enela para participar en el último panel denominado "Momento Electoral" v dar a conocer los programas que pretenden desa-

A los va ratificados por la ciudadanía en las pasadas Primarias, Sebastián Piñera por Chile Vamos y Beatriz Sánchez del Frente Amplio; se unen Carolina Goic de la Democracia Cristiana, Aleiandro Guillier por los seis partidos restantes de la Nueva Mayoría: Marco Enríquez-Ominami del PRO v José Antonio Kast, independiente.

De todos ellos sólo confirmaron su asistencia Carolina Goic, Marco Enríquez-Ominami y José Antonio Kast.

Si bien la organización del evento había confirmado la asistencia de los seis precandidatos, desde los respectivos comandos de los aspirantes no ratificaron esa información.

En el caso de Sebastián Piñera trascendió que tiene un viaje al exterior que va estaba programado, por lo que no estaría presente en la actividad empresarial.

Toda una reestructuración de su equipo de trabajo están viviendo los partidarios de Beatriz Sánchez en el Frente





CAROLINA GOIC (DC).

Amplio de cara a lo que será la campaña al sillón de La Moneda, por lo que tampoco confirmaron su asistencia.

En tanto, el candidato de PRSD, PPD, PS, PC, Izquierda



MARCO ENRÍQUEZ-OMINAMI (PRO).

Ciudadana y el Movimiento Amplio Social, Alejandro Guillier, si bien tiene programada una visita a La Araucanía, sus actividades serían el viernes y sábado, posterior al encuentro

de Enela.

En el caso de Carolina Goic, se espera que entregue más antecedentes de la decisión de la Democracia Cristiana de llevar una candidata hasta las elecde Ingeniería Comercial de la Universidad Mayor.

> Mauricio Bustamante. periodista, conductor de noticias en TVN.

 Mauricio Rivas, periodista. director del Diario El Austral de La Araucanía.



merado.

Además de dar a conocer

JOSÉ ANTONO KAST (IND).

ciones presidenciales y los costienen que ver con reconocer tos que significó para la Nueva la lengua mapuche en una Mayoría no participar de las Constitución Pluricultural, Primarias, en cuanto a la expoademás de la no invocación de sición de ideas como conglola Ley Antiterrorista, entre

Kast, también asistirá. El prealgunas de sus propuestas como la modificación del delito candidato ya tiene las 40 mil terrorista en orden a precisar firmas que necesita para inssu finalidad, además de la incribirse como independiente. corporación de nuevas herra-Kast ha propuesto traspasar mientas de investigación. la seguridad de La Araucanía Por su parte, Marco Enrípor 15 días, para que "las poquez-Ominami, quien ha sostelicías se dediquen sólo a innido que "en La Araucanía la vestigar los hechos de violensolución es política, pero la cia". El parlamentario tam-

han transformado en una lubién explicará su propuesta cha judicial y policial", dará a de derogar el artículo 20b de conocer las medidas que adopla Ley Indígena ya que "la matará en esta línea para la Revoría de las tierras que se han gión en sus 100 primeros días entregado ha sido por conflicde un eventual Gobierno y que to", explicó.

otras medidas. El diputado José Antonio